

19 août 2011 -11:40

Le Ministre Vanackere souhaite une pression accrue sur la Syrie

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere a reçu aujourd'hui l'éminent défenseur des droits humains syrien Haithem Al-Maleh. M. Al-Maleh s'engage depuis plus de 40 ans pour le respect des droits humains et les réformes politiques en Syrie. Sous forte pression internationale, et en partie grâce aux efforts de la Belgique, Haithem Al-Maleh a été libéré de sa prison syrienne cette année. Il se bat maintenant pour une société libre et démocratique en Syrie.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere a reçu aujourd'hui l'éminent défenseur des droits humains syrien Haithem Al-Maleh. M. Al-Maleh s'engage depuis plus de 40 ans pour le respect des droits humains et les réformes politiques en Syrie. Sous forte pression internationale, et en partie grâce aux efforts de la Belgique, Haithem Al-Maleh a été libéré de sa prison syrienne cette année. Il se bat maintenant pour une société libre et démocratique en Syrie.

Le Ministre Vanackere souhaite une pression accrue sur la Syrie Bruxelles, le 18 août 2011 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere a reçu aujourd'hui l'éminent défenseur des droits humains syrien Haithem Al-Maleh. M. Al-Maleh s'engage depuis plus de 40 ans pour le respect des droits humains et les réformes politiques en Syrie. Sous forte pression internationale, et en partie grâce aux efforts de la Belgique, Haithem Al-Maleh a été libéré de sa prison syrienne cette année. Il se bat maintenant pour une société libre et démocratique en Syrie. Le Ministre Vanackere soutient pleinement la position commune de l'Union Européenne sur la Syrie, selon laquelle le président Bachar al-Assad a sans aucun doute perdu toute légitimité aux yeux de la population syrienne, et devrait démissionner pour faire place aux réformes réelles souhaitées par le peuple syrien. Le Ministre Vanackere est également heureux que l'UE discutera vendredi, notamment à la demande de la Belgique, de sanctions supplémentaires contre le régime syrien. La communauté internationale, et certainement les partenaires arabes de la région, doivent exercer une pression croissante sur ce régime afin que la violence contre la population civile cesse immédiatement. Enfin, la Belgique a également soutenu une session spéciale du Conseil des Droits de l'Homme sur la Syrie, le 22 août à Genève, visant à l'établissement d'une commission d'enquête internationale.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be